

# BODEGAS CASTRO MARTÍN

## ALBARIÑO

Rías Baixas

La pequeña denominación de origen Rías Baixas está situada en la costa noroeste de España, frente al océano Atlántico. La mayoría de los viñedos de nuestra D.O. son muy pequeños y están repartidos por las laderas, como un pañuelo bordado de bolsillo. Nuestras viñas crecen mediante un sistema de pérgolas (o emparrado), lo que permite una mejor circulación del aire y también permitía en el pasado, a muchos de los agricultores de subsistencia de Galicia cultivar una segunda cosecha a nivel del suelo, o tal vez proporcionar espacio para que pastase su ganado. Al estar inmediatamente adyacente al océano, nuestro clima es fresco y húmedo, lo que significa que la región es realmente el rincón más verde de España. Sus rías, constituidas por los estuarios de los ríos que desembocan al mar, también proporcionan el refugio natural ideal para la extensa flota pesquera española. Por supuesto, nunca es una coincidencia que el vino local a menudo complemente la dieta local a la perfección, y el albariño, nuestra variedad de uva autóctona y local, no es una excepción. El pescado, y la gran mayoría de los platos de marisco, son un maridaje clásico con nuestro vino blanco afrutado y refrescante.



### Nuestra Bodega

La bodega actual se construyó en 1981, y la primera cosecha se elaboró en las nuevas instalaciones en 1982. Fue la primera gran bodega de la región en instalar depósitos de acero inoxidable. En aquella época, nuestro fundador, Domingo Martín, fue considerado poco más que un soñador de ideas extravagantes (teniendo en cuenta que la denominación de origen en sí no se creó hasta 1987). Don Domingo también tuvo la previsión de construir la bodega en tres niveles, lo que significa que el mosto y el vino terminado podrían moverse por la bodega simplemente utilizando la gravedad. ¡Quizás, después de todo, más que un soñador, Domingo fue un pionero en la implantación de nuevas tecnologías en las bodegas de la región!

